

Nombre del Programa/Proyecto:	Reforzar la capacidad de las Entidades de Acceso Directo a través de la Comunidad de Prácticas de Entidades de Acceso Directo (CPDAE) para acceder al financiamiento climático y ejecutar programas y proyectos de adaptación y mitigación.
País:	Multipaís
Tema/ sector/ workstream:	Cambio climático, clima y ciudades

La Comunidad de Práctica de Entidades de Acceso Directo (CPDAE) participa en su Reunión Anual y el side event de la COP27 en Egipto.



© GIZ/Alejandra Muñoz: Representantes de los 27 miembros de la Comunidad de Práctica de Entidades de Acceso Directo (CPDAE) durante su reunión anual 2022 en Egipto.

Del 2 al 4 de noviembre de 2022 se celebró la segunda Reunión Anual de la CPDAE en El Cairo, Egipto. La CPDAE es una red global integrada por Entidades de Acceso Directo, acreditadas por el Fondo de Adaptación (AF) y el Fondo Verde para el Clima (GCF), que funcionan como vehículos para que los países puedan acceder a recursos para financiar proyectos y programas climáticos.

Claudia Godfrey, presidenta del Comité de la CPDAE y representante de Profonanpe, brindó las palabras de bienvenida a las 27 entidades miembro de la comunidad que asistieron, destacando la importancia de su participación y el compromiso para fortalecer sus capacidades para acceder a los fondos climáticos. Durante esta reunión, los miembros de la CPDAE discutieron sobre el marco de gobernanza de la comunidad, sus estrategias, actividades e identidad.



Durante los siguientes meses, la GIZ apoyará en el fortalecimiento de capacidades de las entidades miembro, con la finalidad de que desarrollen su portafolio de proyectos y formulen propuestas exitosas que les permitan acceder al financiamiento del GCF y AF. La CPDAE recibe el apoyo de la GIZ en el marco del proyecto Readiness del GCF "Fortalecimiento de capacidades de la Comunidad de Práctica de Entidades de Acceso Directo".

Además, Claudia Godfrey y la vicepresidenta de la CPDAE, Aissata B. Sall, participaron del *side event* "Mejorar el acceso directo: abordar los desafíos comunes en el acceso al financiamiento climático a través del aprendizaje Sur-Sur y el desarrollo de capacidades" de la COP27, celebrado también en Egipto.

En este evento, los representantes de la CPDAE dieron a conocer los objetivos de la Comunidad de Práctica y presentaron los hitos alcanzados. Los participantes intercambiaron ideas y recomendaciones para movilizar el financiamiento climático de las entidades de acceso directo. El *side event* fue organizado por el GCF y el AF, y moderado por Maria-José Poddey de GIZ.

Resumen de la noticia

En el marco del proyecto GCF Readiness, del 2 al 4 de noviembre de 2022 se celebró la segunda Reunión Anual de la Comunidad de Práctica de Entidades de Acceso Directo (CPDAE) en El Cairo, Egipto. La comunidad se reunió para discutir el marco de gobernanza de la comunidad, sus estrategias, actividades e identidad. Luego de la reunión anual, la CPDAE organizó el side event de la COP27 titulado "Mejorar el acceso directo: abordar los desafíos comunes en el acceso al financiamiento climático a través del aprendizaje Sur-Sur y el desarrollo de capacidades", celebrado en Sharm el Sheik, Egipto.

Para obtener más información, póngase en contacto con <u>alejandra.munoz@giz.de</u>

